

Boletín 025 – 2023

Latacunga, 19 de julio del 2023

Llegamos a lugares de difícil acceso con nuestro Proyecto de Clínica Móvil

La clínica móvil es parte del proyecto de salud con el que cuenta el Patronato Municipal de Latacunga, su objetivo principal es brindar atención médica a los sectores de difícil acceso, especialmente en las parroquias rurales.

Este servicio cuenta con la especialidad de Medicina General, Odontología y Obstetricia, gracias a la gestión de Carmen Cárdenas presidenta de la institución, la Fundación Grandes Huellas realizó la donación de un lote de vitaminas para niños, las mismas que se entregan en las consultas médicas.

Henry Chasí, responsable de salud del Patronato Municipal de Latacunga resaltó que la atención que brinda la unidad móvil es totalmente gratuita “Estamos coordinando a través de los presidentes de barrios y presidentes de los GADs parroquiales con el fin que realicen la convocatoria a la población a cargo y puedan beneficiarse de este servicio”.

Para cada visita contamos con 15 atenciones en Odontología, 20 en Medicina General y 15 en Obstetricia. En el último mes se han realizado 400 atenciones en Medicina General y 300 en odontología.

Olga de la Cruz, una de las beneficiarias de nuestro servicio de salud menciona: “Agradezco al Patronato Municipal que ha brindado esta atención al barrio San Francisco, nos vino a ayudar a muchas personas con enfermedades, gracias por las vitaminas y la atención a mis hijos”.

Contacto de prensa:

Nombre: Vinicio Lema, Analista de Comunicación

Teléfono: 0998235100

Mail: comunicación.patronatomunicipal@gmail.com